

La Feuille Rep Cerizary ...





Année 2019 - 2020

Retour sur quelques activités du REP de ce début d'année scolaire ...

A l'ecole maternelle

- Plusieurs sorties ont été programmées : le verger, la bibliothèque, le domaine de La Roche, le cinéma ...
- Les TPS, PS, et MS ont assisté à un spectacle chanté par Coccinelle Demoiselle, « Abracadoudou ».
- Les GS ont été au CPIE de la Flocellière pour des activités nature et jardinage.
- La première soirée jeu de l'année a été un véritable succès, avec près de 200 participants.
- Début décembre tous les élèves ont été mélangés pour la création de décoration de Noël. Cette année les couleurs choisies sont le vert, le blanc et le naturel.

A l'ecole elementaire

- Dans le cadre de la rentrée en musique, le parrain du REP, Cyril Maguy a proposé un mini-concert en plein air à tous les élèves de l'élémentaire début septembre.
- Plusieurs classes de l'école ont bénéficié de l'intervention de M.Blanchard du conservatoire de musique de Bressuire.
- Les CM1 et certains CM2 ont eu des interventions de batucada par la compagnie Taptapo'Sambalek.
- Tous les élèves de l'école sont allés au cinéma mi décembre.
- Le 19 décembre une journée atelier bricolage de Noël est organisée mélangeant toutes les classes.

Au college

- Les classes de 6ème ont participé début octobre à un séjour d'intégration à Boyardville sur l'île d'Oléron.
- Les élèves de 3^{ème} sont partis dans le cadre d'un échange à Amettla de Mar du 6 au 12 octobre. Au programme soleil, visites et plongée avec des thons.
- Début octobre les élèves de l'option cinéma ont visité le cinéma « Le 7ème Art » de Cerizay accompagnés de M. Simon Gréau le gérant.
- Depuis début novembre, tous les mardis, un repas végétarien est proposé aux collégiens.
- En novembre, les élèves de l'option cinéma sont allés au lycée Genevoix pour rencontrer les 1^{erès} option cinéma et leur enseignant M. Provost. Ils ont pu rencontrer un spécialiste du cinéma d'animation, Xavier Kawa-Topor.

- Dans le cadre du projet « Réussir ensemble positivement » une conférence d'Elise Cogny, praticienne en psychopédagogie positive, a eu lieu le 15 octobre sur le thème « Comprendre les émotions et mieux communiquer ».
- Les GS et l'élémentaire ont participé à « La Grande Lessive » le 17 octobre sur le thème « Paysages du bord de Terre... à l'instant T ».
- Le mercredi 18 décembre les élèves de CP se sont rendus à la maternelle pour rencontrer les élèves de GS dans le cadre de la liaison GS/CP.



Les TPS/PS au verger



Le concert de Cyril Maguy



Les 3èmes nageant avec des thons

